
 

  

  

   

Communiqué – Pâques 2022 

 

 
Chers habitants de la Manche,  
 
Dans l’actualité tragique de notre temps, Pâques nous fait signe. Dans notre humanité 
marquée par tant de blessures, d’inquiétudes, d’errances et de conflits, l’Évangile est un puits 
d’espérance. Car l’espérance de Pâques s’est affrontée à la cause la plus radicale de la 
tristesse et du désespoir. Au Golgotha, l’humanité a touché le fond du fond, l’horreur absolue. 
Sur le bois de la croix, c’est l’Amour pur, infini de Dieu qu’elle a crucifié. Mais, à l’aube de 
Pâques, la vie a surgi victorieuse du tombeau. Le Christ est le premier Ressuscité d’entre les 
morts !  
 
La croix rassemble sur elle toutes les cruautés du monde, ces atrocités qui souillent 
l’humanité, si près de nous en Ukraine. Le Christ a porté, traversé tout cela. Sa résurrection 
ouvre aux victimes innocentes du mal, à ceux et celles qui luttent contre ce mal, les portes de 
la vie éternelle. Quand l’Eglise annonce Pâques au monde, c’est cette inépuisable espérance 
qu’elle lui offre, et nous devenons, hommes et femmes de bonne volonté, des témoins de 
cette espérance qui relève les accablés, apaise les angoissés, délivre les endeuillés …  
 
Joyeuses Pâques à tous !  
 

+ Laurent Le Boulc’h  
évêque de Coutances et Avranches  

L ’Évêque 

 


